

Berichte 2011

3 - Länderecksiegerschau am 22. Mai 2011 in Neuenburg

- Drucken

3 - Länderecksiegerschau am 22. Mai 2011 in Neuenburg

Zum Erstenmal in der Region Freiburg, rund um das Drei Ländereck, von Frankreich, Deutschland und der Schweiz, veranstaltete der Mittelbadische Rassehunde Club e.V. eine Rassehundeshow, ergänzt mit einem Hunderennen für Groß und Klein. Nicht nur die Hundeausstellung mit nahezu 100 Teilnehmern fand sehr guten Anklang, sondern auch die ihr Debüt feiernde, neue elektronische Lichtschrankenzeitmessung zum Hunderennen! Hier wurden 150 Starts verzeichnet. Die äußerst großzügige Reithalle in Gräßheim, mit 60 x 40 m, fuhr großzügige Belobigung von allen Seiten ein, was durch ein engagementfreundliches Team vom MRC noch ergänzt wurde. Das Risiko an einem neuen Ort eine solche Veranstaltung durch zu führen, wurde auch tags darauf, in den anwesenden hiesigen Tagespressen gebührend hervor gehoben. In 5 Vorführringen wurde zu aller Zufriedenheit der Beteiligten hervorragende Arbeit durch die 5 URCI-Zuchtrichter geleistet. Schön gestaltete Urkunden, sehr gute EDV-Betreuung, großzügige Pokale und viele Ehrenringe rundeten den Tagesablauf gekonnt ab. Enttäuschend war lediglich die schwache Schweizer Präsenz, die mit wenigen Ausnahmen, so nahe an der Grenze durch Abwesenheit glänzte. Gerade die starken Züchterzahlen unseres Verbandes, in Bezug auf die Rasse Bolonka Zwetna, hätte heute Public Relation pur, für sich betreiben können, denn die Anfragen der zahlreichen Besucher richtete sich hauptsächlich zu dieser Rasse hin. Hier wurde eine tolle Chance vertan, sich kommenden Interessenten & Käufern zu widmen. Nichts desto trotz eine tolle Ausstellung, mit seltenen Rassen, tollem Fairen und sehr interessiertem Publikum, das eine Wiederholung im nächsten Jahr verdient hat!

